

30 Jahre Sonnenbergsaal Nüziders

30 Jahre Kultur, Menschen und Begegnungen
Drei Tage Jubiläumsfeierlichkeiten

30 Jahre Sonnenbergsaal Nüziders, 30 Jahre kult pur nüziders, 30 Jahre Fotoklub: vom 25. bis 27. September steht der Sonnenbergsaal im Mittelpunkt einer Jubiläumsreihe

Vor 30 Jahren wurde der Sonnenbergsaal errichtet und ist seitdem ein Ort der Begegnung für viele Menschen. Ob bei Kulturveranstaltungen, bei besonderen Anlässen, Gemeindefeierlichkeiten, für die Schulen oder für Vereine etc. der Sonnenbergsaal kann auf eine interessante und vor allem bewegte Geschichte zurück blicken.



v.l.n.r. Gebhard Steu und Hugo Haslwanger – Fotoklub „Nüziger Originale“ am 26. September um 19.30 Uhr.

Eng verbunden damit ist der Verein kult pur nüziders, vor 30 Jahre zeitgleich gegründet von Fritz Klisch. Seither bietet der Verein ein niveauvolles und abwechslungsreiches Programm für jedermann. Am Freitag, den 25. September, 20 Uhr, startet kult pur nüziders mit der Auftaktveranstaltung - ganz im Sinne der Begegnung und des Kulturgenusses - mit dem Tanzhaus Hohenems & Schellinski.

Auch der Fotoklub feiert sein 30jähriges Bestehen und präsentiert dazu am Samstag, 26. September um 19.30 Uhr die Fotoausstellung Nüziger Originale und stellt gleichzeitig den begleitenden Fotobildband „Nüziger Einblicke“ vor.

Am Sonntag, 27. September steht ab 10.30 Uhr das gemütliche Feiern im Vordergrund. 30 Jahre Sonnenbergsaal nimmt die Gemeinde zum Anlass für einen Frühschoppen und einem bunten Programm gestaltet. Mit von der Partie - mit verschiedenen Einlagen - sind Nüziger Vereine, wie der Kirchenchor, Männerchor, Mädchenchor, Effata, die Trachtengruppe, der Schulchor und eine Akrobatikgruppe der Sportmittelschule. Die Sonnenberger Harmoniemusik Nüziders rundet das Programm mit einem zünftigen Unterhaltungsprogramm ab. Durch das Programm führt Markus Thöny. Für das leibliche Wohl wird ebenfalls bestens gesorgt. Über den Besuch der jeweiligen Veranstaltungen freuen sich die Vereine und die Gemeinde Nüziders.



Frühschoppen am 27. September ab 10.30 Uhr mit der Harmoniemusik Nüziders

Badmintonclub Nüziders

Anfängerkurs

Du hast dich schon mal für Badminton interessiert oder spielst gerne Federball? Du hast Interesse an dieser schnellen und eleganten Sportart und würdest auch gerne mal den Schläger schwingen? Dann bist du genau richtig beim BCN. Denn in diesem Jahr wird der BCN wieder ein Anfängertraining unter der Leitung von Alexander Engstler durchführen. An 5 Abenden im September wird der Anfängerkurs für einen Unkostenbeitrag von 20 Euro angeboten. Anfragen und Anmeldungen werden gerne unter tafelmeister@bc-nueziders.at entgegengenommen.



Verena und Alexander Engstler schon seit Jahren im Einsatz für den BCN

Zum Verein

Schon seit Jahren ist der Badmintonclub Nüziders sowohl sportlich als auch gesellschaftlich auf der Überholspur unterwegs. Der Verein nimmt wir mit 4 Mannschaften erfolgreich an der VBV Mannschaftsmeisterschaft teil und führt jährlich mehrere gesellige Events durch. Kegelaabend, Gaudi Mixed Turnier, Kleinkaliberschießen, Hüttenfest um nur einige zu nennen. So kommt neben dem sportlichen Ehrgeiz auch der Spaß nie zu kurz :-). Weitere Infos zum Verein findest du unter www.bc-nueziders.at

der faire
Credit

Lang ersehnt.
Fair beraten.
Wahr gemacht.



Der faire Credit ist Österreichs erster Kredit mit DQS-Siegel für „Fairness im Ratenkredit“.

www.teambank.at/volksbanken

Empfohlen durch:
VOLKSBANK